

Viernes 30 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=qtQKwntXlrs

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-29-30-de-noviembre>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Ahorrar papel y proteger el medio ambiente, compromisos de la administración pública*
- *Este fin de semana, siga la transmisión de los consejos comunales por TRO e Internet*
- *\$ 1.500 millones destinó la Gobernación para cultura ciudadana en Bucaramanga*

Aguilar Villa reconoció el trabajo de la Asamblea Departamental en el 2012

BUACARAMANGA. Con el decidido apoyo de la Asamblea de Departamental, el Gobierno de Santander sacó adelante su gestión administrativa durante el 2012, situación que incluyó la aprobación del Plan de Desarrollo Departamental, documento fundamental para poner en marcha el Gobierno de la Gente.

Así lo expresó este viernes el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante la clausura de las sesiones ordinarias de la Asamblea Departamental correspondientes a la vigencia 2012.

Agilidad

El Mandatario departamental reconoció el destacado trabajo de los diputados, quienes en tiempo record aprobaron el Plan de Desarrollo Santander en Serio, Gobierno de la Gente, dando así vía libre a la nueva administración departamental para poner en marcha la propuesta gubernamental.

Aguilar Villa expresó que gracias a la tarea de la Asamblea fue posible la creación de la Secretaría de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Setic), que en tan solo cinco meses ha realizado un trabajo destacado al contribuir con la masificación de las nuevas tecnologías en Santander.

Otras iniciativas que aprobó la Asamblea y permitirán el buen desempeño de la Administración Departamental fueron: la aprobación del crédito por 200 mil millones de pesos para ejecutar en el 2013 y la adición presupuestal de \$38 mil millones para el banco de maquinarias.

Los cambios

“El control político ejercido por la Asamblea me permitió exigirles a mis secretarios el cumplimiento de las tareas que les corresponde como funcionarios de la Administración Departamental”, agregó el Mandatario Departamental.

Finalmente, Aguilar Villa le deseo grandes éxitos a la nueva mesa directiva de la Asamblea: Yolanda Blanco, como presidenta; Édgar Higinio Villabona, primer vicepresidente; y José Ángel Ibáñez, segundo vicepresidente. Jorge Arenas Pérez fue reelegido en la Secretaría.

Ahorrar papel y proteger el medio ambiente, compromisos de la administración pública

BUARAMANGA. Para promover y difundir la política nacional encaminada a evitar el uso del papel en las tareas diarias de la Administración Pública, cuidar el medio ambiente e implementar la utilización de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), este viernes se cumple el seminario ‘El documento electrónico en la iniciativa cero papel’.

Esta jornada de capacitación, organizada por el Archivo General de la Nación, la Gobernación de Santander y el Sistema Nacional de Archivos, se realiza en el auditorio Low Murtra del SENA de Bucaramanga, y cuenta con la participación de más 200 funcionarios de diferentes entidades públicas del departamento.

Documentos electrónicos

La coordinadora del Grupo de Administración de Documentos de la Gobernación de Santander, Mercedes Martínez, manifestó que el objetivo es entregar a los participantes las herramientas necesarias para la implementación de la gestión electrónica de documentos y consideraciones prácticas para abordar la implementación la iniciativa ‘cero papel’ contemplada en la Directiva Presidencial 004 de 2012.

La funcionaria agregó: “la Directiva Presidencial lo que busca es disminuir el uso del papel en la Administración Pública e integrar más la implementación de las tecnologías para ahorrar papel y proteger el medio ambiente. Así mismo más accesibilidad a los documentos y orden en los archivos.

\$1.500 millones destinó la Gobernación para cultura ciudadana en Bucaramanga

BUARAMANGA. Con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida de los habitantes de Bucaramanga y su área metropolitana, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, destinó 1.500 millones de pesos para fortalecer la campaña de cultura ciudadana “Te veo bien, te veo mal”, que se realiza en esta ciudad.

El anuncio lo hizo el Mandatario seccional este viernes, durante una reunión con la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, en la que también participó el alcalde de la capital santandereana, Luis Francisco Bohórquez. En este encuentro se debatieron problemas de seguridad, aseo y movilidad, entre otros, que afrontan los habitantes de Bucaramanga, Floridablanca, Girón y Piedecuesta.

Mejor calidad de vida

El gobernador, Richard Aguilar Villa, destacó el compromiso de las autoridades municipales al invertir en cultura ciudadana para mejorar la convivencia y armonía en Bucaramanga y su área metropolitana. También resaltó el interés de los gremios como la Cámara de Comercio de Bucaramanga que se preocupan por generar condiciones sociales que permiten apalancar acciones para mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta región.

Aguilar Villa manifestó que la cultura ciudadana es responsabilidad de todos, y la comunidad atiende el llamado público cuando se le convoca para hechos positivos, como ocurrió con la campaña Ayudemos a Santander, realizada en marzo pasado, la cual dio excelentes resultados.

“La campaña de cultura ciudadana de la Alcaldía de Bucaramanga, que con una inversión de solo 100 millones de pesos ha tenido buenos resultados, debe que sentirse mucho más con el apoyo de la Gobernación”, dijo Richard Aguilar Villa.

Este fin de semana, siga la transmisión de los consejos comunales por TRO e Internet

BUCARAMANGA. Utilizando el gran alcance y penetración de las redes sociales y de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), al igual que la señal satelital de televisión, la Gobernación de Santander invita a toda la comunidad a seguir los consejos comunales de Socorro y San Gil, este fin de semana, a través de la página institucional: www.santander.gov.co y del Canal Regional de Oriente (TRO).

El sábado, la cita es en El Socorro, de 2:00 a 6:00 p.m.; y el domingo, el consejo será en San Gil, de 8:00 a.m. a 12:00 m. Ambas actividades se desarrollarán en los parques principales de cada una de esas municipalidades.

Así mismo, los consejos se podrán seguir a través de las redes sociales, en twitter: @gobdesantander @RICHARDAGUILARV y Facebook: Gobernación de Santander; y Richard Aguilar (Georgetown).